



# 学校だより

小和田小学校

令和7年3月号

学校教育目標 「心も体も丈夫な子」「思いやりのある子」「自ら学ぶ子」

学校経営方針 一人ひとりを大切に、社会力のある人を育み、みんなの笑顔がある学校

校長 高澤 誠

2月は晴れの日が多く、空気が乾燥し寒さがとても厳しく感じました。北棟と南棟をつなぐ渡り廊下からは雄大な富士山の姿を見ることができます。

2月19日(水)～21日(金)に授業参観・学級懇談会を実施しました。ご来校いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。1年間で成長した子ども達の様子を見ていただきました。教員も子ども達が活躍できるよう工夫をして授業準備をしまいいりました。学級懇談会では今年度の取組みについて各担任からお話させていただきました。その中でいただいたご意見は今後の学級経営等につなげてまいります。



## 卒業に向けて

6年生は卒業の日が近づいてきました。卒業式は3月19日(水)です。あと19日後です。一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。先日、卒業式で歌う合唱曲を練習する歌声が聞こえてきました。素敵な歌声を楽しみにしています。この時期、6年生は中学校生活に対して期待と不安が入り交じった複雑な気持ちだと思っています。このクラス、この学年、この学校で一緒に活動することもあとわずかとなり、さみしい気持ちもあると思います。そのような中、2月27日(水)には赤羽根中学校の先生・生徒の皆さんが6年生に出前授業に来てくださいました。中学校の先生による授業にみんな一生懸命取り組んでいました。また、中学生が優しく教えてくれてとてもうれしそうでした。少し不安が和らいだようです。中学校でも素敵な先生や先輩が皆さんのことを待っています。

さて、5年生にとっては6年生から引き継ぐ最後の1ヶ月となります。6年生のやさしく堂々とした姿を心に残してほしいと願っています。3月13日(木)には卒業式の予行練習が予定されています。卒業式当日は1～5年生は臨時休業となりますので参加はできませんが、予行練習には5年生が参加します。6年生の姿をしっかりと見てください。また、練習している合唱を披露することになっています。心を込めた温かい歌声を期待しています。

そして1～5年生が6年生に感謝の気持ちを伝える機会として3月4日(火)の「6年生を送る会」があります。これまでの縦割り活動は6年生が、みんなで楽しめる時間を計画・準備し行ってきました。この日は5年生が中心となりみんなで6年生に感謝の気持ちを伝えます。皆さん、思い出に残る楽しい時間にしましょう。

## 学校報告会

1月27日(木)に「学校報告会」を実施しました。ご出席いただいた皆様、ありがとうございました。12月～1月にかけてお願いしていた「学校評価アンケートの結果」を配付し、今年度の取組についてご説明させていただきました。いただいたご意見は、今後の学校運営に生かしてまいります。